

La Voz de Ferrol

Redacción local:
Manuel de Cal, 4. Ferrol

Teléfono: 981 369 050
redac.ferrol@lavo.es

ISSN 1888-5144
www.lavozdeg Galicia.es/ferrol/

Atención al suscriptor
Teléfono gratuito: 900 154 218

VIERNES 21
DE AGOSTO DEL 2015

Alerta vecinal en Covas por la alta velocidad del tráfico

Los residentes en zonas de tránsito a las playas piden más vigilancia

CARLA ELÍAS
FERROL / LA VOZ

Las playas de la parroquia ferrolana de Covas son unas de las más concurridas por bañistas y veraneantes en la comarca, lo que provoca que en el período estival congreguen una importante afluencia de gente y por consiguiente de tráfico.

Algunos residentes en el entorno de la carretera que da acceso a las playas de Santa Comba, Ponzos, Sartaña y O Medote, han comenzado a organizarse y quejarse por la situación de este vial.

Explican que esta carretera está considerada como travesía peligrosa, incluso el vial está bien señalizado con la correspondiente identificación de alerta y la prohibición de circular a más de 40 kilómetros por hora. Sin embargo, día a día la realidad que soportan es bien distinta. Continuamente acaban ellos mismos avisando a conductores que discurren por la zona sin respetar la señal a velocidades muy por encima causando un grave peligro.

«Esta es una carretera muy estrecha, que incluso obliga en muchos puntos a reducir mucho la velocidad y a pegarte a un lado si viene otro coche de frente porque chocarían los retrovisores», detallan los vecinos, que no entienden como muchos conductores toman tantos riesgos. También señalan que ahora en vaca-



A pesar de tratarse de una travesía peligrosa los vecinos critican los problemas de tráfico. JOSÉ PARDO

Apuntan al vial que conecta con los arenales de Ponzos y Santa Comba

ciones hay muchos veraneantes en la zona, gente paseando e incluso y niños jugando o que van caminando o en bici a los arenales, por lo que demandan más concienciación para quienes circulan hacia estas playas.

Además, en el caso de producirse un accidente, alertan que las casas están muy pegadas, por lo que un simple golpe entre dos vehículos podría resultar un incidente mayor, recalcan.

Control policial

Para buscar mayor seguridad han solicitado a la Policía Local más vigilancia en este tramo para evitar que pueda producirse un incidente de gravedad. Por el momento se han unido unas diez familias de la zona, pero su intención es trasladar estas demandas

a todos los residentes a lo largo del más de un kilómetro de extensión de esta carretera y poder hacer así más presión. «Si hace falta recogeremos firmas, iremos al Ayuntamiento o lo que sea necesario», avanzaban ayer los afectados.

Mismas críticas en otras zonas

Estas mismas críticas se extienden a otras carreteras de la parroquia que dan acceso a otras playas, donde también alertan de la alta velocidad a la que circulan a veces los coches.

Denuncian altercados con algunos conductores y hasta han recolocado señales

Los vecinos están «indefensos» ante los continuos problemas de tráfico. Denuncian que incluso han llegado a sufrir altercados con algún conductor al que han avisado de la velocidad a la que debía circular, por lo que reclaman presencia más habitual de los agentes de seguridad vial, para no tener que verse ellos implicados en estos problemas.

Además, también tuvieron que recolocar una de las señales que alertan de la travesía peligrosa, situada en la dirección que va desde las playas hacia el cruce con la carretera general, que había sido arrancada con las labores de desbroce del vial.

El último de los incidentes se produjo la pasada noche. «A eso de las once y media oímos un coche a toda velocidad, sabe Dios a cuanto podía ir, como si estuviese ensayando para el rali por aquí», recuerdan.

Prudencia

MONTE VENTOSO

Cuando se conduce un vehículo toda precaución es poca. Pero parece que algunos conductores no están de acuerdo con esta máxima. No se puede transitar con exceso de velocidad en viales peligrosos y que, además, están indicados como lo que son. Los vecinos de Covas no hacen más que pedir prudencia. Y lo hacen para evitar siniestros. El sentido común se impone entre los ciudadanos. Solo falta que les hagan caso.

XXXVI Festival Irmandiño
21 e 22 de agosto - Moeche (A Coruña)

Concertos e Acampada GRATIS
Féira Medieval
Xogos Tradicionais
Asalto Infantil

bastards on parade
Dakidaria
БАНДА СЯБІНСК
TALAPARTIE TRUE MOUNTAINS
Concurso de Grupos

WLUME!!